



## Pressemitteilung

### **„dm“ Bietigheim und Caritas erfüllen mit Kunden\*innen Kinderwünsche**

**Ludwigsburg, 01.12.2022. Seit Freitag, den 25. November 2022, kann man im „dm“ in der Mühlwiesenstraße 27, 74321 Bietigheim-Bissingen ganz einfach Kinderwünsche erfüllen. Kurz vor dem Kassensbereich ist ein Stand der Caritas Ludwigsburg-Waiblingen-Enz aufgebaut. Dort können Kund\*innen blaue Geschenktüten für Kinder erwerben.**

Die Geschenktüten haben einen Warenwert von 4 € und können mit an die Kasse genommen werden. Der Betrag von 4 € wird dann auf die Rechnung gesetzt und nach der Zahlung nehmen die Kassierer/innen die Geschenktüte an sich und hinterlegen sie in bestimmten Kisten. Diese werden gesammelt und zu einem späteren Zeitpunkt an Babys und Kleinkindern in Projekten der Caritas verschenkt. Dies sind unter anderem das Caritas-Familienzentrum in Bietigheim, die Schwangerschaftsberatung des Sozialdienstes katholischer Frauen sowie die Baby-Willkommens-Besuche der Caritas. In den Geschenktüten finden sich Artikel wie zuckerfreie Kinderkekse, Kinderlöffel, Fruchtriegel und Badezusätze. Wir danken der Geschäftsführung und den Mitarbeitenden des dm Bietigheim für die Kooperation und das große Engagement. Ebenfalls danken wir allen Spenderinnen und Spender, die Babys und Kleinkindern mit den Geschenktüten ein Lächeln ins Gesicht zaubern. Zur Info, die Aktion gilt so lange der Vorrat reicht.

Sind Sie Teil eines Unternehmens oder einer Organisation und möchten auch Sie zu Weihnachten gemeinsam mit der Caritas Weihnachtswünsche wahr werden lassen? Wollen auch Sie Menschen in Not nicht alleine lassen und einen Beitrag für unsere Gesellschaft leisten? Haben Sie Lust gemeinsam mit uns, Menschen in Not zu helfen und eine Freude zu machen? Dann melden Sie sich gerne bei uns. Wir freuen uns auf Ihre Nachricht!

#### **Kontakt**

Nathalie Schöfeld, Stabstelle Fundraising, Tel. : +49 162 2494739

E-Mail: [schoenfeld.n@caritas-ludwigsburg-waiblingen-enz.de](mailto:schoenfeld.n@caritas-ludwigsburg-waiblingen-enz.de)

**Bildnachweis:** Caritas Ludwigsburg-Waiblingen-Enz

**Bildunterschrift:** Natalie Schöfeld im dm in Bietigheim-Bissingen (Stabstelle Fundraising)

Die Caritas Ludwigsburg-Waiblingen-Enz unterstützt als Wohlfahrtsverband der katholischen Kirche seit 1918 bedürftige Menschen im Rems-Murr-Kreis, Landkreis Ludwigsburg und in Teilen des Enzkreises. Die Angebote stehen allen Hilfesuchenden offen, unabhängig von Alter, Geschlecht, Herkunft und Konfession. Aktuell liegen die Arbeitsschwerpunkte in den Bereichen Existenzsicherung und Integration, Gemeindecaritas Familie und Erziehung, Bildung und Jugendarbeit, Flucht und Asyl, Ausbildungs- und Arbeitsmaßnahmen, Sozialpsychiatrische Hilfen und Suchthilfe. Rund 200 hauptamtliche und 1200 ehrenamtliche Mitarbeitende sind derzeit in sechs Zentren und 35 Außenstellen tätig.